

# *Miguel Díaz-Canel condamne sur Twitter l'activité subversive de l'ambassade des États-Unis à Cuba*

---



La Havane, 26 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a condamné sur Twitter l'activité subversive à laquelle se livre l'ambassade des États-Unis à Cuba.

A la clôture de la seconde session plénière du Comité Central du Parti, dimanche dernier, Miguel Díaz-Canel a dénoncé la fréquentation de diplomates nord-américains avec des chefs de file de la contre-révolution auxquels ils donnent des orientations, de l'appui logistique et financier.

Dans son tweet de ce mardi, il a souligné que face à un tel comportement, le peuple cubain ne restera pas les bras croisés.

«Comme au cours de tant d'années de lutte, nous avons la ferme détermination de les affronter et de les dénoncer. Dans son message, le président a également cité un récent tweet du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, dans lequel il affirme que la représentation diplomatique des États-Unis joue un rôle croissant dans les desseins de subversion politique. Le chef de la diplomatie cubaine a également signalé que ce comportement provocateur va à l'encontre de la convention de Vienne.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/275089-miguel-diaz-canel-condamne-sur-twitter-lactivite-subversive-de-lambassade-des-etats-unis-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**